



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

04/06/2022

LEGISLATIVO

Tras fallo de la SCJN en favor del INE, AMLO propone pasar de “austeridad Republicana a pobreza franciscana”

El presidente Andrés Manuel López Obrador se refirió al fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que declaró inconstitucional el recorte que realizó la Cámara de Diputados al presupuesto del Instituto Nacional Electoral para este 2022. López Obrador señaló que el caso se tiene que ver en el Poder Legislativo; sin embargo, reafirmó su postura de ahorro y aseveró que incluso estudia la posibilidad, fíjese usted lo que dice López Obrador, estudia, no sabemos si hablaba en serio en broma, pero lo dijo así de pasar de pasar de la austeridad republicana a una fase superior, que dijo podría llamarse pobreza franciscana.

<https://drive.google.com/file/d/1tSgY2HohkTzMFL7umB3zXD1GfRTNp0W7/view>